

Pressemitteilung

Der erste Mieter im Gebäude der Sparkasse Bodensee in Konstanz steht fest

Konstanz, 12. Dezember 2018

Eines von sechs neuen Outlets der Firma Zalando wird 2020 als Mieter in das Hauptstellengebäude der Sparkasse Bodensee an der Marktstätte in Konstanz einziehen. Die Sparkasse Bodensee ist sich sicher, dass damit ein weiterer Kundenmagnet in Konstanz einzieht.

Im Februar berichtete die Sparkasse Bodensee über ihre Umbaupläne des Hauptstellengebäudes an der Marktstätte in Konstanz. Nun steht der erste Mieter fest. Heute hat Zalando in einer Pressemitteilung seine Pläne über sechs neue Outlets an großen und attraktiven Standorten in Deutschland mitgeteilt.

"Einer davon ist in unserer Hauptstelle in Konstanz", bestätigt Wolfgang Aich, Pressesprecher der Sparkasse Bodensee. Der bekannte Mode- und Fashionanbieter hat sich aktiv für den tollen Standort am Bodensee entschieden. Der Store in Konstanz wird vom Innenhof der Sparkasse erreichbar sein und sein Sortiment auf zwei Stockwerken mit insgesamt rund 1.200 m² präsentieren. "Wir freuen uns, dass wir mit Zalando einen passenden Partner und sicher einen weiteren Kundenmagneten für Konstanz finden konnten", freut sich Lothar Mayer, Vorsitzender des Vorstandes.

Der Umbau wird voraussichtlich im Herbst 2020 fertig gestellt sein.